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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados veria con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través del Ministerio de Educación informe en relación a la Escuela Nro.
1265 "José María Estrada" de la Ciudad de Santa Fe lo siguiente:

1- Las razones por las cuales está contaminada el agua de la escuela
y clausurado los baños de la misma

2- Desde cuándo tenía conocimiento el Ministerio de Educación de
problemas con el pozo negro

3- Si tal circunstancia había sido alertada por las autoridades del
establecimiento y desde cuándo, y de ser así, si se tomaron
medidas inmediatamente de conocer el problema y cuales fueron
las mismas

4- Si no se tomaron medidas inmediatas, las razones por las cuales
ello no ocurrió

5- Horario real que hoy cumplen los alumnos en ambos turnos debido
a estos problemas

6- Qué tipo de ración se les brinda a los alumnos en el comedor
escolar

7- Qué trabajos se están realizando para solucionar el problema y
cual es el tiempo estimado de duración de los mis

,

~MARta ALFR CAVA
Diputado OYint

Compromiso con Santa Fe -PJ

2010 AÑO DEL BICENTENARIO DE LA REVOLUCIÓN DE MAYO

Gral. López 3055 - (S3000DCO) Santa Fe -Argentina



! ,.

CÁMARA DE DIPUTADOS
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente Pedido de Informes tiene su
fundamento en que hemos tomado conocimiento de la grave
situación por la que está atravesando la Escuela Nro. 1265 "José
María Estrada" de la Ciudad de Santa Fe y que tiene sumamente
preocupada a toda la comunidad educativa.

Concretamente, el problema se había originado
en la rotura de los caños de la cloaca hacia el pozo negro, situación
ésta que provoca la contaminación de las napas.

Siendo un establecimiento al que acuden en el
turno mañana cerca de 500 alumnos, igual número para el turno
tarde, consideramos que la respuesta del Estado debe ser
inmediata, por cuanto bajo estas condiciones la salud e higiene de
la comunidad educativa está en serio riesgo.

Frente a la incertidumbre e inquietud puesta de
manifiesto, por la comunidad educativa y padres afectados, la
presencia del Gobierno Provincial no puede postergarse, motivo por
el cual solicitamos el acompañamiento del presente proyecto por
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